

UNE ASSOCIATION DE SOLIDARITE AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN

AGIR POUR LA PALESTINE

L'association Agir pour la Palestine a été créée en 2003 pour :

- développer l'amitié et la solidarité entre le peuple palestinien et le Gâtinais
- faire connaître la situation de ce peuple sous occupation, sa culture, la lutte pour son indépendance
- œuvrer pour la paix et la justice basées sur le respect du droit international
- soutenir des projets de développement

Pour informer le public l'association organise des conférences où interviennent à la fois des Français (Stéphane Hessel, Dominique Vidal, Christophe Oberlin...), et des Palestiniens (Ziad Medoukh, Hind Houry, Abdallah Abu Rahmah, Anwar Abu Eisheh...).

Elle organise depuis plusieurs années la projection de plusieurs films traitant du problème israélo-palestinien, documentaires ou fiction, suivis de débats.

Présente au festival « Autrement, autres mots », elle propose un large choix de livres.

Agir pour la Palestine a organisé pour la première fois en 2012 un voyage pour ses adhérents ou sympathisants qui ont pu découvrir le quotidien des Palestiniens, rencontrer des militants, différents acteurs de la société civile, être aux côtés des Palestiniens lors de manifestations...

De ce voyage est né un carnet de témoignages des participants, destiné à être diffusé.

L'association a soutenu le projet d'équipement informatique et de bibliothèque du Centre culturel et social Al Hadaf à Bil'in où sont mises en place de très nombreuses activités pour les enfants, les jeunes, les adultes, les femmes...

Elle vend des produits palestiniens, alimentaires (huile d'olive, zaatar) ou artisanaux (broderies, céramiques, verre soufflé, savons, bois d'olivier...), ce qui permet de soutenir les coopératives, groupements qui se mettent en place en Palestine pour défendre leurs productions, leurs savoir-faire...



Agir pour la Palestine travaille en partenariat avec d'autres associations pour certaines conférences (Amis du Monde Diplomatique, Partage...).

Elle fait partie de la coordination régionale d'associations de solidarité avec la Palestine qui a fait venir plusieurs groupes palestiniens (danseurs de dabké, troupe de théâtre), ou qui organise une journée Palestine dans une ville de la région Centre.

Elle est aussi à l'origine de la création du comité BDS du Montargois qu'ont rejoint Artisans du Monde et le MRAP.

Contact : agirplp@gmail.com